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Sehr geehrter Frau Beigeordnete Selg,

Anfrage: Ausbau der Heimarbeitsplätze in der Stadtverwaltung

Bitte beantworten Sie schriftlich oder im nächsten Ausschuss für Digitalisierung wie viele
Heimarbeitsplätze aktuell eingerichtet sind und in welchen Schritten diese Zahl weiter erhöht werden
soll. Außerdem bitten wir Sie darüber Auskunft zu geben wie diese Heimarbeitsplätze genutzt werden
(Auslastung, Arbeitsbereiche).

Begründung:
Der Bund fordert Arbeitgeber dazu auf soweit möglich Heimarbeit ihrer Mitarbeiter zuzulassen (SARS-
COV-2-Arbeitsschutzverordnung). Auch schon vor der Pandemie wünschten sich Mitarbeiterinnen und
Mitarbeiter der Verwaltung die Möglichkeit der Heimarbeit zumindest für einen Teil ihrer Arbeitszeit um
die Betreuung von Kindern oder pflegebedürftigen Familienangehörigen besser mit ihrer Arbeit
vereinbaren zu können.

Nach dem letzten Bericht im Sommer hat die Stadt zu Beginn der Pandemie einige weitere
Heimarbeitsplätze einrichten können. Wir wünschen uns nun einen aktualisierten Fortschrittsbericht
und Informationen darüber wie ein weiterer Ausbau in Zukunft geplant ist.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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Dr. Sarah Mang, Fraktionsvorsitzende
Habsburgerstrasse 11, 67346 Speyer

Sarah.Mang@swg-speyer.de
www.swg-speyer.de
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